
 

 
1 

 

  

 Assemblée Générale Ordinaire et Extraordinaire 2017 
30 septembre 2017 

 

ORDRE DU JOUR 
 

Assemblée générale ordinaire 

1. Approbation du PV de l’AG précédente du 25.06.206 à Tomblaine 

2. Rapport moral du Président 

3. Rapport d’activité du Secrétaire Général 

4. Rapport financier du Trésorier 

5. Rapport d’activité des commissions 

6. Arrêté des comptes annuels 2016 

7. Rapport du commissaire aux comptes – Courrier fédéral sur la certification 

8. Vote d’approbation valant quitus de gestion au comité directeur : rapports, rapport de 

gestion et comptes de l’exercice précédent 

9. Affectation du résultat 

10. Révisé du budget 2017 - Cotisation club par le trésorier 

11. Présentation et approbation - Budget prévisionnel 2018  

12. Présentation des décisions issues de l’AG fédérale du 09.04.2017 à Caen 

Assemblée générale extraordinaire 

13. Adoption des Statuts - mise en conformité avec les textes votés par l’AG fédérale du 

09.04.2017 

Assemblée générale ordinaire (suite) 

14. Désignation du Commissaire Aux Comptes 

15. Autres questions portées à l’ordre du jour  

16. Informations fédérales 

17. Questions diverses 

 

Interventions des personnalités 
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PRESENTS 

MEMBRES AVEC VOIX 
DELIBERATIVE 

COMITE ARDENNES (130/130) 
Alain PIERQUET (65), Franck SACHOT (65) 
 
COMITE AUBE (150/150) 
Sandrine SANDERE-BRELET (39), Thierry CHARPENTIER (37), Jacques 
FLAMAND (37), Gérard JACQUET (remplace Jean-Christophe CROMBEZ) 
(37) 
 
COMITE BAS-RHIN (240/300) 
Audrey BERI (60), Lionel BRECKLE (60), Gabriel MONA (60), Emile KORN (60) 
 
COMITE HAUTE-MARNE (105/140) 
Colette CAQUAS (35), Jacky CAQUAS (35), Francisco GIL (35) 
 
COMITE HAUT-RHIN (132/220)  
Didier KOENIG (44), Jean-Paul METZGER (remplace Nathalie SCHULER) (44), 
Jean-Joseph BRUCKERT (44) 
 
COMITE MARNE (0/190) – 
 
COMITE MEUSE (105/140)  
Agnès DIOTISALVI (35), Eric DESCHAMPS (35), Grégory MICHELOT (35) 
 
COMITE MEURTHE-ET-MOSELLE (192/240)  
Roland MAYANCE (48), Dominique CASONI-PARISOT (48), Michel 
VOILEMIN (remplace Sarah MEISER) (48), Olivier LAMIELLE (48) 
 
COMITE MOSELLE (180/300)  
Hubert WEISSREINER (60), Evelyne VINCENT (60), Gaston KLEIN (remplace 
Thierry BRIOTET) (60) 
 
COMITE VOSGES (94/190) 
Sandrine STRASBACH (47), Pascale PIERROT-CRACCO (47) 

CONSEIL 
D’ADMINISTRATION 
(Collège A) 
 

Thomas MARCHAL, Dominique PARAMANOFF, Jean-Marie CANAVERO, 
Jean-Louis DUVERGEY, Joëlle LECHLEITER, Sébastien CAQUAS, Jacqueline 
FARGEIX, Eric BEFORT, Frantz RALITE, 

CONSEIL 
D’ADMINISTRATION 
(Collège A) 

Pierre SALVE, Gilles BOLMONT, Thierry MASSON, Jean-Luc CARDOSO, 
Raymond DEPRETS, Jean-Max TYBURN, Martine LEPEZEL, Georges LANOUX 

ETR 
 

Sébastien GIRARDEY, Laurent PERONNE, Alexandre LHOMME, Yannick 
FOUSSE, Thierry GEORGE, Jérémy ANDRES 

RAR Damien MANNEVILLE 

EAR Cécile MULLER, Isabelle GEIGER, Stéphanie GALLERAND 

SERVICES CIVIQUES Amélia BONN, Sullyvan PLAISIR 
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MEMBRES CONSULTATIFS Jean-Claude BOUCHOUCHA, Hubert SCHNEIDER, 

INVITES Nicolas KURTZ (Crédit Mutuel), François BLUEM (CROS Alsace), Thomas 
BARONSKY (INTERREG), Tom SCHMIT (INTERREG), Bernard MESSNER 
(Chargé de mission Ligue Grand Est), Jean-François PENIN (Directeur-
adjoint CREPS de Lorraine) 

 
 

EXCUSES/ABSENTS 

MEMBRES AVEC VOIX 
DELIBERATIVE 
-voix perdues- 
 

COMITE BAS-RHIN (60/300) 
Pierre CORDIER (60) 
 
COMITE HAUTE-MARNE (35/140) 
Stéphane MONDON (35) 
 
COMITE HAUT-RHIN (88/220)  
Didier ALTENBURGER (44), Marcel ANTZ (44) 
 
COMITE MARNE (190/190) – Jean-Pierre VINCIATI (95), Yohan BOUVIER 
(95) 
 
COMITE MEUSE (35/140)  
Délégué régional non pourvu (35) 
 
COMITE MEURTHE-ET-MOSELLE (48/240)  
Jean-Luc CONTET-AUDONNEAU (48) 
 
COMITE MOSELLE (120/300)  
Jean-François ROZIER (60), Giselle GACOIN (60) 
 
COMITE VOSGES (96/190) 
Eddie TOUSSAINT (49), Sylvain DEMANGE (47) 

CONSEIL 
D’ADMINISTRATION (Collège A) 
 

Céline PENIN,  

CONSEIL 
D’ADMINISTRATION (Collège B) 

Benoît FORTHOFFER, Christophe RASQUIN 

EAR Michaël BOYER, Juliette TORCASO 

MEMBRES CONSULTATIFS Laetitia GUERRIN 

INVITES Jean-Luc ROUGE (Président FFJDA), Jean-René GIRARDOT (Secrétaire 
Général FFJDA), Philippe RICHERT (Président Région Grand Est), Véronique 

 

 

 
Jean-Louis DUVERGEY, président de la ligue Grand Est de Judo, ouvre les travaux de cette première assemblée 
générale de la Ligue d’Alsace de Judo à 10h15 en souhaitant la bienvenue à tous les participants, invités, membres 
délibératifs, consultatifs, personnes qualifiées et les remercient pour leur présence. 

Il salue tout particulièrement les présences de : 
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- Monsieur Jean-François PENIN, Directeur-adjoint CREPS de Lorraine 

- Monsieur Henry LEMOINE, Maire de Pont-à-Mousson et Conseiller Régional Grand Est 

- Monsieur Nicolas KURTZ, Directeur du Crédit Mutuel Plaine des Vosges,  

- Messieurs Thomas BARONSKY et Tom SCHMIT,  coordinateurs INTERREG,  

- Monsieur OKSUZ, expert-comptable du cabinet EXCO NEXIOM, 

- Messieurs Bernard MESSNER et François BLUEM, chargés de mission Ligue Grand Est. 

Il excuse les personnes empêchées :  

- Monsieur Jean-Luc ROUGE, Président de la FFJDA, 

- Monsieur Jean-René GIRARDOT, Secrétaire Général FFJDA,  

- Monsieur Didier ROUSSEAU, Trésorier FFJDA, 

- Monsieur Philippe RICHERT, Président Région Grand Est, 

- Madame Véronique GUILLOTIN, Conseillère Régionale Grand Est, 

- Monsieur Hubert WALTER, Conseiller Régional Grand Est  

- Monsieur Bertrand PHILBERT, Chargé de mission Sports Région Grand Est, 

- Monsieur Ronald COSTALONGA, Responsable du Service Education Populaire et Sports du Conseil 
Départemental de Meurthe-et-Moselle, 

- Monsieur Alain LUX, Président du CROS Lorraine, 

- Monsieur Jean-Marc VOIRIN, Vice-Président du CROS Lorraine, 

- Monsieur Pierre-Emmanuel MORIN, Commissaire aux Comptes, 

- Mesdames Céline PENIN et Mélanie SARI, membres élues du Conseil d’Administration de la Ligue, 

- Messieurs Benoît FORTHOFFER, président du Comité de la Marne, et Christophe RASQUIN, président du 
Comité des Ardennes 

- Monsieur Francis CLERGET, chargé de mission Ligue Grand Est 

- Madame Juliette TORCASO et Monsieur Michaël BOYER, membres de l’Equipe Administrative de la Ligue 
Grand Est 

Le président demande à l’assemblée générale d’observer une minute de silence pour rendre un dernier hommage 
aux disparus de cette année. 

Frantz RALITE, secrétaire général de la Ligue Grand Est de Judo, rappelle les conditions de quorum qui est largement 
atteint avec la présence de 28 votants sur les 40 invités. Ces 28 votants représentent 1 328 voix sur un maximum 
de 2 000 voix. 

 

Rappel des conditions de quorum 

Article 5 : fonctionnement de l’assemblée générale 

[…]Pour délibérer  valablement,  l’assemblée générale doit  réunir au  moins la moitié des membres représentant 
au moins la moitié des voix. Les voix des délégués absents et sans suppléants sont perdues. […] 

→ Après vérification des émargements, le quorum est atteint avec 1 328 voix sur les 2 000 voix. L’AG peut 
délibérer valablement selon l’ordre du jour. 

 

 

1 APPROBATION DU PV DE L’AG PRECEDENTE DU 25/06/2016 A TOMBLAINE 
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Frantz RALITE, secrétaire général de la Ligue Grand Est de Judo, précise que, conformément à l’article 6 des statuts, 
le procès-verbal de l’AG du 25/06/2016 a été transmis en même temps que la convocation, l’ordre du jour, le 
rapport de gestion, les comptes de l’exercice écoulé, le budget révisé 2017 et le budget prévisionnel 2018. Ainsi, 
chacun a pu revoir les termes du PV. 

→ Le procès-verbal de la séance du 25/06/2016 à Tomblaine est approuvé à l’unanimité des membres présents 
soit 1 328 voix. 

 

 

2 RAPPORTS DU COMITE DIRECTEUR 

2.1. Rapport Moral du Président (Jean-Louis DUVERGEY) 

Jean-Louis DUVERGEY présente son rapport moral en mettant en exergue la complexité en ce début d’olympiade 
avec la réforme territoriale et la fusion des trois anciennes ligues. Il expose les grands points de cette nouvelle 
structure :  

- Le piratage du système informatique fédéral,  

- Les résultats des judokas de ligue,  

- le projet sportif initié par l’Equipe Technique Régionale (ETR), 

- l’état sur les nouveaux championnats, 

- la formation régionale, 

- l’embauche future d’un CTF dans le bassin champardennais, 

- l’INTERREG Judo Coopération, 

Il termine en remerciant : 

- l’ensemble des cadres techniques avec leurs responsables de bassin Laurent PERONNE, Yannick FOUSSE et 
Sébastien GIRARDEY ; ce dernier endossant également la mission de coordonnateur avec un grand 
professionnalisme, 

- l’équipe administrative sous la houlette du RAR (Responsable Administratif Régional) Damien 
MANNEVILLE, félicité pour son engagement et sa disponibilité au quotidien. 

- Les membres du bureau et tous les membres du Conseil d’Administration, 

- Les partenaires institutionnels et privés. 

Ce rapport ne suscite aucune question de l’assistance. 

 

2.2. Rapport d’activité du Secrétaire Général (Frantz RALITE) 

Frantz RALITE, dans son rapport, présente l’objectif du Conseil d’Administration à savoir : élaborer un projet 
fédérateur qui s’inscrit dans une cohérence régionale et qui tient compte des territoires départementaux. 

Il relève le dévouement de l’ensemble des équipes administratives, cadres techniques et bénévoles durant cette 
année et les en remercie. 

Aucune remarque n’est émise quant à ce rapport. 

 

2.3. Rapport financier du Trésorier (Dominique PARAMANOFF) 

Dominique PARAMANOFF présente son rapport financier. Il fait état de la difficulté d’établir un bilan pour 2016 en 
tenant compte des fonctionnements des : 

- 6 mois des trois anciennes ligues avec des modes de gestion dissemblables, 
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- 6 mois de la Ligue Grand Est de Judo. 

D’ailleurs, il insiste sur la très grande aide du cabinet comptable EXCO NEXIOM pour intégrer les données 
financières des trois anciennes ligues dans l’exercice 2016. 

Le trésorier termine en remerciant tous les acteurs de la Ligue Grand Est pour leur implication : cadres techniques, 
RAR, personnel administratif, les responsables de commissions et les élus. 

Ce rapport ne donne lieu à aucune question. 

 

 

3 RAPPORT D’ACTIVITE DES COMMISSIONS 

Jean-Louis DUVERGEY appelle, un à un, les élus et responsables de commissions pour une présentation de leurs 
rapports d’activités à l’assemblée. 

En ce qui concerne le Judo Handicap, Jean-Max TYBURN, président du Comité du Bas-Rhin, souhaite une vraie 
initiative pour que cette commission se mette en place à l’échelon régional car il existe une véritable demande. En 
réponse à cette réflexion, Jean-Louis DUVERGEY fait savoir que Laetitia GUERRIN, responsable régionale, est en 
pleine phase de construction de sa commission. 

Ces rapports n’appellent aucune autre remarque supplémentaire. 

 

 

4 ARRETE DES COMPTES ANNUELS 2016 

Monsieur OKSUZ, expert-comptable du cabinet EXCO NEXIOM, présente l’arrêté des comptes via une présentation 
technique et concise. C’est ainsi et fait ressortir un déficit à hauteur de 32 617,76 € pour 2016 suite à la fusion des 
3 entités.  

Dominique PARAMANOFF, trésorier de la Ligue Grand Est de Judo, détaille les raisons de la situation sus-évoquée. 
Cette situation peut en effet s’expliquer par des lignes budgétaires clairement identifiées et qui ont été un surcoût 
pour la Ligue Grand Est de Judo. Certaines sommes devront faire l’objet d’une attention particulière en 2017 afin 
de résorber le déficit et atteindre l’équilibre.  Il souligne qu’il faudra une gestion rigoureuse de chacun afin d’arriver 
à ce résultat. 

Ce bilan suscite quelques remarques : 

- Jean-Max TYBURN, président du Comité du Bas-Rhin, s’interroge sur le manque d’aide de la fédération 
quant à la saisie comptable. 

Dominique PARAMANOFF rappelle toutefois que la fédération a été victime d’un piratage informatique qui 
a nettement compliqué la saisie. Cette situation a d’ailleurs nécessité le report de la présente assemblée 
générale. Il indique également que les ligues fusionnées doivent utiliser le logiciel fédéral de trésorerie en 
contrepartie de quoi la fédération prendra en charge le futur commissaire aux comptes et ceci n’est pas 
négligeable. 

- Thierry MASSON, président du Comité de Haute-Marne, souhaite savoir où en est la demande d’audit des 
trois anciennes ligues. Il rappelle que cette doléance était motivée par la transparence. Ainsi, la situation 
serait claire avant la fusion et la construction de la Ligue Grand Est. 

Jean-Louis DUVERGEY avait certes appuyé cette demande auprès du bureau fédéral mais s’est vu refuser 
les audits. 

Jean-Max TYBURN déplore que la Ligue Grand Est n’aille pas jusqu’au bout de la démarche. 

Aussi, à titre de contestation par rapport à cette décision fédérale, plusieurs représentants font savoir 
qu’ils voteront contre le vote d’approbation qui vaudra quitus au comité directeur. 
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5 RAPPORT DU COMMISSAIRE AUX COMPTES – COURRIER FEDERAL SUR LA CERTIFICATION (1 et 2) 

Dominique PARAMANOFF fait lecture des courriers de la Fédération Française de Judo relatifs au commissaire aux 
comptes selon lequel :  

« Les ligues qui ont fait l’objet d’une fusion en 2016 se sont accordées avec le commissaire aux comptes fédéral 
pour désigner comme commissaire aux comptes de leur ligue le commissaire aux comptes de la Fédération.  

[…].  

Les fusions des ligues n’ayant eu lieu qu’en Juin 2016, il n’était pas possible de faire certifier par le commissaire 
aux comptes de la sincérité et de la régularité des comptes. Cependant, lors de l’assemblée générale 2018, le 
commissaire aux comptes certifiera les comptes 2016 et 2017. » 

→ L’assemblée générale, à l’unanimité des membres présents représentants soit 1 328 voix, prend acte des 
courriers  

 

 

6 VOTE D’APPROBATION VALANT QUITUS DE GESTION AU COMITE DIRECTEUR : RAPPORT, RAPPORT DE 
GESTION ET COMPTES DE L’EXERCICE PRECEDENT  

Frantz RALITE invite l’assemblée générale à se prononcer dans le cadre du vote d’approbation. 

Le résultat se présente comme suit : 

- Pour : 915 

- Contre : 308 

- Abstention : 105 

Les représentants souhaitent qu’ils soient clairement stipulés que ce vote d’approbation qui n’appelle pas 
l’unanimité se veut être un vote de contestation par rapport au refus d’audit des trois anciennes ligues. 

→ L’assemblée générale donne quitus à la majorité des membres présents. 

 

 

7 AFFECTATION DU RESULTAT SUR BUDGET 2017 

Le résultat étant déficitaire, il est proposé d’affecter au report à nouveau négatif qui sera absorbé par le résultat 
de l’année suivante. 

Le vote sur l’affectation du résultat est le suivant : 

- Pour : 1 328 

- Contre : 0 

- Abstention : 0 

→ L’assemblée approuve l’affectation du résultat à l’unanimité des membres présents soit 1 328 voix. 

 

 

8 REVISE DU BUDGET 2017 INCLUANT LA COTISATION CLUB REGIONALE 

Dominique PARAMANOFF présente la proposition d’évolution des cotisations clubs sur l’olympiade. Il indique que 
l’écart entre les trois anciennes ligues était important. Toutefois, après la Conférence des Présidents qui s’est tenu 
le 04/02/2017 à Tomblaine, il est préconisé une harmonisation douce sur plusieurs années. 

Il propose ceci : 
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 Alsace Champagne-Ardenne Lorraine 

2017 30,00 € 110,00 € 66,00 € + part variable 

2018 50,00 € 90,00 € 66,00 € + 0.15€/licencié 

2019 62,00 € + 0,20 €/licencié 

2020 62,00 € + 0,25 €/licencié 

 

Lionel BRECKLE, trésorier du Comité du Bas-Rhin, indique qu’au sein de son département, le principe de collecte 
est différent que les autres. 

Cette proposition est soumise au vote. Le résultat est le suivant : 

- Pour : 1 328 

- Contre : 0 

- Abstention : 0 

→ L’assemblée générale adopte le budget révisé 2017 et le système de cotisations clubs sur l’olympiade 2016-
2020 à l’unanimité des membres présents soit 1 328 voix. 

 

 

9 BUDGET PREVISIONNEL 2018 

Dominique PARAMANOFF présente le budget prévisionnel 2018 élaboré en étroite collaboration avec les 
responsables de commissions et élus. 

Ce budget est ensuite soumis au vote : 

- Pour : 1 328 

- Contre : 0 

- Abstention : 0 

→ L’assemblée générale adopte le budget prévisionnel 2018 à l’unanimité des membres présents soit 1 328 voix. 

 

 

10 PRESENTATION DES DECISIONS ISSUES DE L’AG FEDERALE DU 9/04/2017 A CAEN 

Jean-Louis DUVERGEY précise que ces points ont été exposés lors des récentes AG des Comités Départementaux 
et que, de ce fait, l’impasse sera faite ce jour. 

 

 

FERMETURE DE L’AG ORDINAIRE 

 

OUVERTURE DE L’AG EXTRAORDINAIRE 

 

 

11 ADOPTION DES STATUTS – MISE EN CONFORMITE AVEC LES TEXTES VOTES PAR L’AG FEDERALE DU 
09/04/2017 

Frantz RALITE rappelle les conditions de quorum.  
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[…]Pour délibérer  valablement,  l’assemblée générale doit  réunir au  moins la moitié des membres représentant 
au moins la moitié des voix. Les voix des délégués absents et sans suppléants sont perdues. […] 

→ Après vérification des émargements, le quorum est atteint avec 1 328 voix sur les 2 000 voix. L’AG peut 
délibérer valablement selon l’ordre du jour. 

Aussi, la mise en conformité des textes avec ceux votés par l’AG extraordinaire fédérale 2017 est actée dès lors 
que le quorum est atteint. 

Roland MAYANCE, secrétaire général du Comité de Meurthe-et-Moselle, tient à apporter une information à 
l’assemblée : sur l’extranet fédéral, lorsque le licencié cochait « questionnaire », il était impossible de l’inscrire au 
championnat de France 1ère division. Il s’agissait d’un bug informatique et, à priori, ce problème devrait être résolu. 

→ Les statuts sont approuvés à l’unanimité des membres présents soit 1 328 voix. 

 

 

FERMETURE DE L’AG EXTRAORDINAIRE 

 

OUVERTURE DE L’AG ORDINAIRE 

 

 

12 DESIGNATION DU COMMISSAIRE AUX COMPTES 

A l’instar de toutes les ligues fusionnées, Jean-Louis DUVERGEY informe l’assistance que le commissaire aux 
comptes régional sera celui de la fédération, à savoir Monsieur Pierre-Emmanuel MORIN. 

→ L’assemblée générale, à l’unanimité des membres présents représentants soit 1 328 voix, prend acte de cette 
désignation. 

 

FERMETURE DE L’AG ORDINAIRE 

 

OUVERTURE DE L’AG EXTRAORDINAIRE 

 

13 AUTRES QUESTIONS PORTEES A L’ORDRE DU JOUR 

Frantz RALITE précise qu’aucune question n’a été portée à l’ordre du jour. 

 

14 INFORMATIONS FEDERALES 

Jean-Louis DUVERGEY indique que ces informations ont été vues en AG départementales. 

 

15 QUESTIONS DIVERSES 

Aucune question diverses n’est posée. 

 

 

INTERVENTIONS DES PERSONNALITES 
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Monsieur KURTZ, Directeur Crédit Mutuel Plaine des Vosges 

La Ligue de Lorraine nous avait fait confiance par le passé et c’est avec plaisir que nous sommes actuellement en 
charge des comptes de la Ligue Grand Est de Judo. La philosophie du Crédit Mutuel est étroitement attacher au 
monde associatif et nous continuerons dans ces bonnes relations. 

 

Messieurs Thomas BARONSKY et Tom SCHMIT, INTERREG 

L’INTERREG est un échange entre les frontières. Une enveloppe budgétaire est désormais allouée pour la Ligue 
Grand Est de Judo. Il sera nécessaire de travailler ensemble pour mettre en place de beaux projets. Nous vous 
invitons aussi à rechercher les dates car nous allons mettre un calendrier en place. 

 

Monsieur Jean-François PENIN, Directeur-adjoint du CREPS de LORRAINE 

Je souhaite vous adresser mes plus vives félicitations pour la tenue des débats et je suis certain que la Ligue Grand 
Est de Judo est sur de bons rails. 

 

Monsieur Henry LEMOINE, Maire de Pont-à-Mousson 

Historiquement, le terme « Grand Est » regroupait la Lorraine, le Luxembourg XXX et ne concernait en rien la Ligue 
Grand Est. Ravi d’être présent à Nancy, au centre de la région. Travaillant avec la Lorraine, j’ai la chance de 
connaître un peu le judo. Je tenais d’ailleurs à féliciter Mélanie CLEMENT qui entre dans la TEAM GRAND EST et 
l’ACS Peugeot Mulhouse qui alimente la fédération.  

Le choix des JO 2024 représente un enjeu futur important. Les jeunes judokas seront prêts pour cette échéance. 
Les préparer au mieux rentre dans les attributions d’une région, d’une ligue. C’est un véritable travail de fond car 
la Région est un partenaire de la ligue et des sportifs de haut niveau.  

Pour avoir des sportifs de haut niveau, il est nécessaire d’avoir des schémas de développement pour prévoir un 
avenir professionnel. 

La Région Grand Est reste un partenaire à hauteur de 232 000 € annuels. Cette subvention sera d’ailleurs discutée 
prochainement. Nous sommes actuellement en phase de travail à travers les rencontres de toutes les ligues afin 
de mettre en place des conventions de développement. 

Il est capital de ne pas se mettre de barrière, arriver à travailler ensemble et d’avoir la satisfaction du travail 
accompli. 

Encore félicitations pour la convention INTERREG ! Bonne saison ! 

 

 

L’ordre du jour étant épuisé, Jean-Louis DUVERGEY lève la séance et clôture cette première assemblée générale 
de la Ligue Grand Est de Judo à 12h40 en invitant l’assemblée au buffet. 

 

FRANTZ RALITE    DAMIEN MANNEVILLE   CECILE MULLER 

SECRETAIRE GENERAL   RAR     SECRETAIRE DE SEANCE 

  

 


